

Llegó 'Heroína' de Pob. El Esfuerzo tras ...

Viene del frente

na general, que ellos me tenían una 'suit', me decían, porque me tenían una habitación aislada para mí. A los kinesiólogos que me apoyaron mucho, porque cuando me dio el covid se me deformaron los pies y ellos me enseñaron a caminar nuevamente, a ordenarme. Y después el Hospital del Tórax, estoy más que agra-

decida porque gracias ellos estoy viva.

- **Una reflexión final**

- Con la bendición de Dios estoy viva, agradezco el apoyo de mi familia, de mi hermana, que es la principal porque ella fue mi talón de Aquiles que estuvo ahí conmigo en las duras y en las maduras, y al equipo médico que me ayudaron a salir

adelante.

- **A 'Juanito' que la trajo en el auto municipal.**

- Sí, agradecer también a la municipalidad que me facilitó el auto.

Destacar también a un grupo de señoras de la Población El Esfuerzo que realizaban cadenas de oración para pedir por su vecina Marianela.



Marianela al centro, rodeada de familiares, vecinos y amigos.